



尚徳福祉会 坂戸保育園
2021.12

朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となりました。日中の日差しのある時間には上着を着て園庭へ。寒さに負けずに自分の好きな遊びを見つけたり散策を楽しむ元気ないちご組さんです。今年もあっという間に残り僅か、感染症に気を付けながら1年の最後を笑顔で楽しく過ごせるようにしたいと思います。



ミニ集会をしました！

11月8日に第1回ミニ集会がありました。ミニ集会とは、2月の「大きくなったね会」に向けて集会の雰囲気慣れる為に行っているもので、今年は密を避ける為各クラスでの会となりました。

パネルシアター『どうぶつむら』を始めると、出てきた動物を指さして喜び、夢中になって見ていました。『きのこ』の歌を歌いながら保育者が踊ると一緒に真似して踊ったり、大好きな手遊びをしたりととても楽しい時間でした。

これから毎月ミニ集会を行うのがとても楽しみです。

実りの秋でした！

園庭にあるひめりんごの木、夏みかんの木にたくさんのお菓子が実りました。

保育者が抱っこして夏みかんを近くで見ると、その大きさに目を丸くして驚く子どもたち。喜んで手を伸ばして触ってみたり匂いを嗅いでみたりしました。触っているうちに枝からとれてびっくり！両手で大事そうに持っている子もいて、全身で秋の自然を楽しみました。



お片付け

絵本やブロック、ボール、色んな玩具で遊んだ後に「ないないしようね」と声を掛けると頑張って保育者の持つカゴまで来てくれます。特に園庭遊び前は早く行きたくて大張り切り、あっという間にお部屋がきれいになっています。お片付け自体が好きなので、テラスで遊んでいるとコンピカーを一か所にまとめてくれる子も！お片付け上手な子がたくさんいるいちご組さんです



☆年末年始の休園日は12月29日～1月3日です。

☆ロッカーの着替えを持ち帰り、名前がないもの、見えにくくなっているものに記名をお願い致します。また、テラス靴、園庭靴も持ち帰り汚れやサイズの確認をお願いします。